

Das vielfältige Angebot der Flying Ranch Triengen

# Der Flugplatz mit Herz

Der Flugplatz Triengen ist nicht nur in der Schweizer Leichtaviatik-Szene gut verankert, die 1947 gegründete Flying Ranch genießt auch bei der Bevölkerung im Suhrental viel Sympathie. Das Angebot reicht von einem zertifizierten Wartungsbetrieb über eine Flugschule bis zu einem Mekka für Fallschirmspringer.

Wer an einem Sonntagnachmittag den Flugplatz Triengen erreicht, sei es mit dem eigenen Flugzeug, per Fahrrad oder zu Fuss, spürt schnell, dass hier die Leichtaviatik tief verankert ist. Oft ist es schwer, auf der Terrasse des gemütlichen Restaurantes einen Platz zu ergattern. Der Flugplatz ist bei einem Grossteil der umliegenden Bevölkerung beliebt.

Foto Flying Ranch



Flugschule, ein Mekka für Fallschirmspringer und ein Maintenance-Betrieb: die Flying Ranch.

## «Fliegender Bauernhof»

Dass die Flying Ranch auch für die General Aviation ein äusserst beliebter Treffpunkt ist, hängt stark mit den Besitzern Trudi und Bruno Müller zusammen, welche die Geschicke des «fliegenden Bauernhofes» mittlerweile in der dritten Generation umsichtig und mit viel Herzblut leiten. 1947 vom damaligen «Rössliwirt» und Bauern Heinrich Müller gegründet, kann die Flying Ranch auf eine wechselvolle und lange Geschichte zurückblicken. Heinrich Senior ist an einer Flugvorführung dank einem Rundflug vom Aviatik-Virus gepackt worden und hat 1948 die erste Piper Cub aus US-Militärbeständen erworben.

In den 1960er-Jahren wächst der fliegende Bauernhof konstant, es gibt eine Hartbelagpiste und einen neuen Hangar. Mit dem zunehmenden Betrieb formieren sich aber auch kritische Stimmen rund um den Flugplatz. Eine Volksabstimmung ergibt 1994 aber eindeutig, dass ein Grossteil der Bevölkerung fest hinter der Unternehmerfamilie Müller und dem Flugplatz Triengen steht. Dies hat sich bis heute nicht geändert. In den letzten Jahren ist die Flying Ranch kontinuierlich weiterentwickelt worden. Neben einer 2010 durchgeführten Pistenverlängerung mit Hartbelagrollweg ist 2017 eine neue Tankstelle hinzugekommen.

## Fluglehrer und Kunstflieger

Die Flying Ranch weist von der Piper Cub über diverse Robins und Cessnas eine eindruckliche Flotte von elf Flugzeugen auf, die für Rund-

flüge und Ausbildungsflüge gemietet werden können. Flugplatzchef Bruno Müller, der praktisch auf der Flying Ranch aufgewachsen ist, hat als erfahrener und geduldiger Fluglehrer schon Hunderten von Piloten zum Brevet verholfen. Als Leiter der Flugschule ist er Garant für eine effiziente und rasche Ausbildung für das PPL(A) oder das LAPL(A).

«Eine Volksabstimmung ergibt 1994 aber eindeutig, dass ein Grossteil der Bevölkerung fest hinter der Unternehmerfamilie Müller und dem Flugplatz Triengen steht.»

Dass man als Flugschülerin oder Passagier bei Bruno und seiner Crew gut aufgehoben ist, zeigt auch die Bilanz des Flugplatzchefs im Kunstflug. Der mehrfache Schweizermeister fliegt auch heute noch auf seiner Sukhoi Su-26 ein atemberaubendes Akroprogramm vor. Gewartet werden die eigene Flotte sowie die auf der Flying Ranch stationierten Privatflugzeuge

von einem nach Part-145 lizenzierten Unterhaltsbetrieb. Die Flying Ranch Maintenance AG bietet einen zuverlässigen und preiswerten Service für ein- und zweimotorige Flugzeuge bis 5700 kg MTOW an.

## Modellflugshow am 1. September

Wer den Flugplatz anruft oder anfunkt, ist meistens mit der sympathischen Trudi Müller verbunden. Trudi führt all die administrativen Geschäfte des Flugplatzes so souverän, wie ihr Ehemann Bruno den fliegerischen und technischen Betrieb leitet. Zusammen bilden die beiden ein kompetentes Team, das mit viel Herzblut die Flying Ranch für Piloten und Zuschauern zu einem beliebten Treffpunkt macht.

Zur Attraktion der Flying Ranch tragen auch die Aktivitäten im Herbst bei. Alle zwei Jahre führt der Modellflugverein Schöffland zusammen mit der Flying Ranch eine grosse Modellflugshow mit internationaler Beteiligung durch, dieses Jahr am Sonntag, 1. September. Eine Woche später treffen sich die Pontiac-Liebhaber auf dem Platz, den Abschluss bildet das Oldtimertreffen von Autos und Flugzeugen am 29. September.

[www.flyingranch.ch](http://www.flyingranch.ch)

pd